

Ven compleja revisión de perfiles

ABEL BARAJAS

El Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo deberá entrevistar a mil 384 aspirantes por día para seleccionar a los mejores perfiles a cargos jurisdiccionales, promedio que muestra que no hay tiempo suficiente para una examinación seria, advirtieron magistrados federales.

De acuerdo con los partidarios de justicia, si se toma en cuenta que la ley establece que la evaluación de los futuros juzgadores es indelegable y sólo la deben realizar los 5 integrantes del Comité, entonces la labor se torna titánica.

Según datos oficiales, un total de 18 mil 447 personas se inscribieron en el Comité de Evaluación del Ejecutivo, lo que significa que éste debe entrevistar a 59 por hora y que los miembros del organismo examinen a 11.8 aspirantes cada 60 minutos, durante las 24 horas del día.

“Si hiciéramos cuentas, faltan 13 días para que esto cierre, esto quiere decir que en 13 días tendrían que estar



■ El Ministro en retiro, Arturo Zaldívar, es miembro del Comité de Evaluación del Ejecutivo.

evaluando a mil 384 personas todos los días, incluidos sábados y domingos, porque además recordemos que el Ejecutivo ofreció que iba a hacer entrevistas.

“Entonces, de verdad, ustedes cuestionense si las 5 personas que forman parte de ese Comité de Evaluación, van a tener si quiera el tiempo mínimo necesario para evaluar a estos mil 384 perfiles que les tocan todos los días”, indicaron juzgadores.

La magistrada Edna Lo-

rena Hernández Granados pidió vigilar el proceso de evaluación del Comité del Ejecutivo para verificar si efectivamente acuden los miles de inscritos a sus entrevistas.

“El Poder Legislativo se ahorró esa tarea (de hacer entrevistas) y solamente va a revisar la historia de vida, lo que hayan plasmado ¿cómo podrán corroborar lo de cada uno de los que se inscribieron?”, señaló la Magistrada en la conferencia.